
今年の税務調査が始まりました-「税務調査10の心得」を読み返そう
7 月 25 日、東支部の A さんから「仕事から帰ったら、税務署からの手紙がポストに入っていた。どうも税

務署員が訪ねてきたみたいだ」「平成 20 年から 22 年の所得税と消費税についてお尋ねしたいことがあると書
いてある」と電話が入りました。

Ａさんが税務署に確認の電話を入れたところ「調査です」の返事でした。

今年の税務調査が一斉にスタート
小牧税務署管内の小牧・尾北民商に問い合わせたところ、同時期に調査の連絡を受けた会員がいるとのこと。

税務署の異動が終わって、今年の調査が一斉にスタートした模様です。

税務調査10の心得にもとづいてしっかり応対しよう
税務署員は突然やってきます。毎年、税務署交渉で「事前通知の徹底」を求めていますが、残念ながら「事

前通知」はほとんどされません。税務署員の突然の訪問にも慌てず「税務調査についての 10 の心得」（自主計
算パンフをご覧ください）をよく読んで冷静にかつしっかりと応対しましょう。（以下は「心得」の抜粋です）

また、税務署からの接触・「お尋ね」などがあれば最寄りの役員、事務所まですぐにお知らせください。

全国事務局員交流会に参加しました
7 月 26 日から 3 日間、全国事務局員交流会が名古屋を会場に開催され全国から 1300 人あまりの事務局員が
結集しました。第 1 日目は、全体会で経済評論家の内橋克人さんの記念講演、岡崎
全商連事務局長の「報告と問題提起」、3 名の代表発言があり、お隣の瀬戸旭民商の
橋本事務局長が「会員・役員中心の要求相談活動」を生き生きと報告、大きな感動

を呼びました。2 日目は 60 分散会に分かれて討議、日頃の活動や悩みを交流しまし
た。最終日はふたたび全体会で、前進座の俳優・嵐圭史さんの文化講演と 5 名代表
発言がありました。

参加した星野、太田とも「広島民商をはじめとした広島県連の

拡大のとりくみに驚いた。まけないように拡大を大いに進めたい」

（星野）「分散会で自分と同じように、事務局員になって間もな

い方が数名あって『実務で困っている』『会員になかなか思いが

伝わらない』など同じような悩み出し合って全国的なつながりを

感じました」（太田）と元気をもらって帰ってきました。

次回商工新聞はお休みです。8月22日号（事務所到着17日）から通常発行になります。

8月11日(木)～15日(月)は夏期休業のため事務所はお休みです
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